

Das neue Jahr 2021 startet mit Handball vom Feinsten!

Liebe Handballfreunde in Westfalen,

für das Jahr 2021 wünschen wir euch alles erdenklich Gute, beste Gesundheit und Zuversicht für unseren Handballsport. Auch wenn die aktuelle Corona-Lage den Spielbetrieb weiter lähmt, so heißt das nicht, dass wir auf Handball in jeglicher Form verzichten müssen.

Unsere Nationalmannschaft hat am Mittwoch mit einer neuen Formation das erste EM-Qualifikations-Spiel gegen Österreich mit 36:27 (22:16) gewonnen und wir dürfen uns auf ein tolles Rückspiel gegen Österreich freuen, welches am Sonntag, den 10.01.21, ab 18.00 Uhr, live aus der Lanxess-Arena in Köln, von der ARD übertragen wird.



Foto: Sascha Klahn / DHB

Und dann beginnt am 13.01.21 auch schon die Handball-WM in Ägypten, die eine große Herausforderung für Bundestrainer Alfred Gislason wird, weil sein Team aufgrund von Spielerabsagen neuformiert werden muss. Aber wer Alfred Gislason kennt, der weiß, Angst kennt er nicht, und die jungen, nachgerückten Spieler werden ihm die Nominierung danken und ihre Chance nutzen.

Die gesamte westfälische Handball-Familie wünscht unserer Nationalmannschaft den bestmöglichen Erfolg und somit eine hervorragende Werbung für unseren Sport.

Präsidium und Geschäftsstelle

Handballverband Westfalen

VP Finanzen

Quartalsabrechnung

Das 4.Quartal 2020 ist beendet, somit wird auch der Jahresabschluss 2020 erfolgen. Es sind umgehend alle Abrechnungen bis spätestens zum 15. Januar 2021 einzusenden. Später eingehende Abrechnungen können nicht mehr berücksichtigt werden.

Elberg

Spielbeiträge 2020/21

Das Erweiterte Präsidium hat im schriftlichen Umlaufbeschluss folgendes beschlossen:

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation und dem teilweise ruhenden Spielbetrieb bis zum 31.12.2020, werden im ersten Schritt 25% des jeweiligen Gesamtspielbeitrages zurückgezahlt. Die entsprechenden Gutschriften wurden bereits erstellt.

Über den Spielbeitragsanteil für den Zeitraum 01.01. - 30.06.2021 wird zum späteren Zeitpunkt entschieden.

Für das EP

Barnhusen, Elberg, Gerth

HK Gütersloh

Der Handballkreis Gütersloh hat einen neuen Geschäftsstellenleiter: Ab Januar 2021 wird Sven Meister vom TuS Brockhagen den Posten von Hella Wolff übernehmen, die zwei Jahre lang für den HK Gütersloh tätig war. „Ich freue mich, mit Sven Meister einen Handballkollegen für die Stelle gewonnen zu haben, der auch in organisatorischen Dingen und in IT-Fragen viel Erfahrung aufweist“, sagt der Kreisvorsitzende Marcel Machill und fügt hinzu: „Ich danke Hella Wolff für ihr prima Engagement in den vergangenen zwei Jahren und wünsche ihr für ihren bald anstehenden Studienabschluss alles Gute. Ebenso für Sven die besten Wünsche für den neuen Job.“



Foto: Sven Meister (neuer Geschäftsstellenleiter des HK Gütersloh)

Die Geschäftsstelle des Handballkreises kümmert sich beispielweise um die Koordination der Kreis-Auswahlmannschaften, um Mannschaftsstatistiken oder auch um Ehrungen. Die Stelle war Ende 2018 geschaffen worden und untersteht direkt dem Kreisvorsitzenden.

Sven Meister ist seit 24 Jahren Handballer und hat in seinen Jugendjahren in Harsewinkel mit dem Handballspielen angefangen. Hier hat er auch die ersten Erfahrungen als Jugendtrainer gesammelt. Nach einer Pause und dem Umzug nach Brockhagen hat er zuerst als Jugendtrainer und im Anschluss auch als Spieler in Brockhagen wieder mit dem Handballspielen angefangen. Schnell hat er sich darüber hinaus auch in der Vorstandsarbeit engagiert und ist seit mehreren Jahren als Abteilungsleiter Handball für den TuS Brockhagen tätig.

Prof. Dr. Machill

Offizieller
Spielball
molten[®]
For the real game



Athletic Sport Sponsoring

**ICH BIN
DEIN
AUTO**

www.ass-team.net



WEIL IHRE
HÄNDE
WICHTIGERES
ZU TUN HABEN,

**ALS SICH VOR
DEM SPORT
ZU DRÜCKEN.**

Mehr rausholen.

Aktiv und gesundheitsbewusst? Sichern Sie sich jetzt bis zu 150 Euro jährlich mit dem iKK Bonus. Mehr Infos unter www.ikk-classic.de/bonus

ikkclassic
Ihre Gesundheit. Unser Handwerk.

hammer[®]

Herausgeber:

Handballverband Westfalen e.V.
Martin-Schmeißer-Weg 16
44227 Dortmund

Veröffentlichung:

Das Mitteilungsblatt (WH) des HVW erscheint i.d.R. wöchentlich als Online-Ausgabe. Der WH wird permanent als Download auf www.handballwestfalen.de angeboten und satzungsgemäß zusätzlich versendet. Hierfür wird weiterhin der bekannte Newsletter verwendet.

Achtung:

Die Postanschrift der Vereine erhält den WH automatisch. Ob oder welche weiteren Adressen im Newsletter-System eingetragen werden, sprich wer den WH per Newsletter erhält, bestimmt eigenverantwortlich jeder Verein. Jeder Verein kann permanent beliebig viele E-Mail-Adressen eingetragen und jederzeit wieder löschen.

Verantwortung:

Verantwortlich für die Zusammenstellung sind die Öffentlichkeitsbeauftragten des HVW (Jan Gerth & Udo Fricke), für den Inhalt der jeweiligen Unterzeichner/ Autor.

Redaktionsschluss / Meldestelle:

Redaktionsschluss ist für E-Mails an die Öffentlichkeitsbeauftragten unter wh@handballwestfalen.de donnerstags um 17 Uhr, für Faxe/Anrufe/... an die Geschäftsstelle donnerstags um 12 Uhr.

Die Öffentlichkeitsbeauftragten können nur Infos per E-Mail und in der Formatvorlage WORD für den WH bearbeiten.

Haftungsausschluss:

Bei Nichterscheinen infolge höherer Gewalt entfällt die Lieferpflicht.

Öffentlichkeitsbeauftragte HVW:

Jan Gerth (recht@handballwestfalen.de)

Udo Fricke (udo-fricke@handballwestfalen.de)

Dieser WH wurde erstellt von:

Udo Fricke